

Rundwanderung „Zellerhorn“, 10. August 2023

Der Monat hat uns hart getroffen,
im Regen ziemlich abgesoffen,
doch pünktlich heut zum Wandertage,
die Sonne strahlt, gar keine Frage.
Für Frühaufsteher, das gibt Schwung,
sind wir fast alle nicht mehr jung.

Die Fahrt war schon ganz angenehm,
drei PKWs und recht bequem.
Mehr Frauen hier, wie kann das sein,
wo seid Ihr Männer vom Verein?

Es ward geplaudert laut und viel,
so kommt man fröhlich auch ans Ziel.
Nur Peter mag es manchmal still,
weil er das Wild gern sehen will,
die Vögel kennt er ganz genau,
von Milan, Bussard und auch Pfau.

Natur, prachtvoll in Wald und Wiesen,
da muss man einfach nur genießen.
Pilzfunde üppig, welch ein Segen,
nach reichlich Feuchte und viel Regen.
Riesenschirmling, Parasol,
auf den Wiesen prall und voll.

Jutta und Wolfgang

Und auch sonst die Pflanzenwelt,
vielen Damen sehr gefällt.
Disteln, Dost, Wiesenbocksbart,
kennt man so manche Flora Art.
Wie seltene Wacholderheiden,
säumen satte, grüne Weiden.

Die Blicke sind so wunderbar,
die Sonne lacht, der Himmel klar.
Die „Zollernburg“ von Fern stolz thront,
ein jeder Blick hat sich gelohnt.

Einkehr dann zur Mittagsstunde,
schließt die gelungene Premiumrunde,
im Höhengasthof Wanderheim,
fühlten wir uns wie daheim.

Rundum satt und wie zuhause,
dann nach einer langen Pause,
steht der Höhepunkt noch an,
„Aussichtsturm Raichberg“, wer kann.
Letzter Rundblick von hier oben,
man muss die starke Gruppe loben.

Die Wanderung für alle heute,
war Genuss und Lebensfreude.
Fröhlich danken wir der Runde,
fahren nach Haus zur Abendstunde.